

耳西だより 11月号

野外活動・遠足・修学旅行の秋



5年生の曾爾野外活動を皮切りに、1～4年生の遠足、6年生の修学旅行が実施されました。5年生はススキが見頃の曾爾へ一泊してきました。1年生「うだアニマルパーク」、2年生「堺市立ビッグバン」、3年生「海遊館」、4年生「東大寺大仏殿、平城宮跡」、6年生「広島、姫路方面」と、学校内ではできない体験学習・観覧・観察等を思いっきり楽しんできました。帰りのバスでは、「もう帰るの?」「楽しかった」「楽しみがもうなくなった~」と話す子どもたち。どの学年も元気いっぱい活動できました。保護者の皆様には朝からのお弁当作りにご協力いただき、ありがとうございました。



ヒロシマに向けて



ヒロシマへの修学旅行に向けて、6年生は平和学習を進めてきました。ゲストティーチャーに、帝塚山大学の末吉洋文先生、戦争遺児であり宇陀市遺族会理事の中實さんをそれぞれお招きしてお話を伺いました。また、全校のみなさんに折り鶴の協力を呼びかけ、朝の時間に各教室へ行き一緒に折ってもらいました。



修学旅行初日は、秋のさわやかな風が吹き、絶好の旅行日和でした。広島駅の大規模改修工事が終わり、路面電車への乗り継ぎが大変便利になりました。初めて路面電車に乗る児童もいて、緊張とわくわく感が伝わってきました。原爆ドーム前駅を降り、学級ごとに集合写真を撮った後、平和セレモニーを行うため原爆の子の像へと進みました。大変多くの学校団体が訪れており、他の学校のセレモニーを聞きながら待ちました。大勢の観光客が見守る中、役にあたっていた児童は緊張したでしょうが大きく伝わる声を出し、役目を果たしてくれました。セレモニーが終わると周囲から拍手が沸き起こりました。外国の方や、順番待ちの他の小学生からの拍手を受けながら、折り鶴の塔を後にしました。折り鶴とプレートは、原爆の子の像横に収めました。二日目は雨天となりましたが、姫路セントラルパーク遊園地で思いっきり楽しみ、よい小学校の思い出が一つ増えてくれたと思います。

音楽参観につきまして



11月13日（木）の午後に音楽参観を実施いたします。昨年度はお子様の学年しか鑑賞していただけなかったのですが、「他の学年の演奏も聴きたかった」との声もあり、今年度は2部制で開催いたします。参観いただけるのは、来校者ネームホルダーをかけておられる方と、事前に各ご家庭に2枚配布するチケットを持参された方に限らせていただきます。短い時間ではございますが、子どもたちが音楽を通して楽しみ頑張っている姿をぜひご覧いただきますよう、お願ひいたします。